
立法会十二题：第三个主题公园  
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊   

  以下是今日（一月十八日）在立法会会议上李华明议员的提问和经济

发展及劳工局局长叶澍的书面答复：   
 
问题：  
 
  据报，经济发展及劳工局局长于上月初出席电台节目时，没有否认政

府现正与有关方面洽商在港兴建新主题公园。就此，政府可否告知本会：  
 
(一 ) 洽商的详情，包括展开洽商的日期和参与的政府部门；  
 
(二 ) 新主题公园的初步方案，包括曾经或正在考虑的选址及兴建和营运模
式，以及政府有否计划注资该项目；及  
 
(三 ) 鉴于海洋公园将斥资 55 亿元进行重新发展计划，而香港迪斯尼乐园
亦计划增建游戏设施，当局有否研究新主题公园在商业上是否可行；若有

研究，结果为何；若否，原因为何？  
 
答复：  
 
主席女士：  
 
  要维持及提升香港对旅客的吸引力，我们需要继续发展新的旅游景点。

我们不排除将来在合适的时候发展第三个主题公园，目前我们没有任何确

实计划，亦没有与任何机构就兴建新主题公园进行洽商。  
 
  现阶段我们的主力是确保香港迪斯尼乐园的畅顺运作，提升乐园的设

施以及推行海洋公园重新发展计划的工作。  

完  
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